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FACULTAD DE CIENCIAS 

UNIDAD MULTIDISCIPLINARIA DE DOCENCIA E INVESTIGACIÓN 

SISAL, YUc. 

LUGA'R: Instituto de Ingeniería 
FECHA: Octubre 02 y 03 de 2014 
HORA: 09:00 y 11 :00 horas respectivamente 
Sesión Ordinaria 

l. LISTA DE ASISTENCIA 
Coordinadora GeneralDra. Martha Gabriela Gaxiola Cortés 

Coordinador de Investigación
Dr. Rodolfo Rioja Nieto 

M. en C. Ma. Del Carmen Galindo De Santiago Coordinadora de Docencia yde la LMSZC 

Coordinación de Difusión yExtensión de la CulturaM. en C. Alfredo Gallardo Torres 

11. ORDEN DEL DíA 

1. Solicitud de apertura para Concurso de Oposición Cerrado para Definitividad y Promoción presentados 
por la Men C Iveth Gabriela Palomino Albarrán 
2. Sobre la participación en una reunión que cita la Comisión de Sanidad Acuícola y Pesquera, nombrar 
representante .. 
3. Propuesta de la instalación de un biofiltro a base de macroalgas, que es parte de la tesis doctoral de un 
estudiante del CI NVESTAV 
4. Información referente a varios asuntos tratados con la Dra. Ruiz 
5. Sobre los indicadores de la programación presupuestal 2015 
6. Solicitud de edificio para Docencia para la Dra. Ruiz 
7. Discusión sobre la carga horaria de los profesores adscritos a la UMDI Sisal 
8. Solicitud de invernadero presentada por la Dra. María Patricia Guadarrama Chávez 
9. Apoyo económico a estudiante de licenciatura para evento académico 
10. Proceso para cambio de profesor responsable de técnicos. 

111. ACUERDOS 

1 . El Consejo Académico tomó conocimiento de las solicitudes de Concurso Oposición Cerrado para 
Definitividad y Promoción presentados por la M en C Iveth Gabriela Palomino Albarrán. Asimismo, propone Ila 
conformación de la comisión Dictaminadora Ad Hoc 

Dr. Fernando Nuno Dias Marques Simoes UMDI Sisal 
Men CAdolfo Sánchez Zamora UMDI Sisal 
Men A Manuel Angel Valenzuela Jiménez UMDI Sisal 
Dr. Daniel Robledo Ramírez CfNVESTAV 
Dra. Ileana Ortegón Aznar UADY 
Dr. Gaspar Román Poot López UAOY 
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2. El Consejo Académico acordó nombrar como representante ante la Comisión de Sanidad Acuícola y Pesquera 
a la Dra. Martha Gabriela Gaxiola Cortés y al Men A Manuel Ángel Valenzuela Jiménez, como titu lar y suplente, 
respectivamente. 

3. El Consejo Académico acordó conformar una comisión de expertos para evaluar los proyectos de la instalación 
de un biofiltro a base de macroalgas, se propone la comisión conformada por: Men C Adolfo Sánchez Zamora, 
Drs. Carlos Rosas Vázquez, Martha Gabriela Gaxiola Cortés y ellng. Carlos Alberto Ángeles Hernández. 

4. El Consejo Académico tomó conocimiento de los asuntos que la Dra. Gaxiola acordó con la Dra. Rosaura Ruiz 
el 26 de septiembre: a) Referente a que la Facultad de Ciencias se encargará del equipamiento dellab.oratorio de 
Nutrición toda vez que se presentó la petición; b) planteamiento del equipamiento del parque científico para las 
áreas de molecular, colecciones y peces 

5. El Consejo Académico tomó conocimiento de los indicadores remitidos de la DGPO pará ser revisados. 
Asimismo, se acordó hacer del conocimiento de la comunidad, en la reunión de Planeación acelebrarse el 01 de 
diciembre del año en curso, sobre la importancia del llenado de los indicadores solicitados trimestralmente. 

6. El Consejo Académico tomó conocimiento de la solicitud de espacios para la Docencia y apoya ampliamente la 
petición a presentarse a la Dra. Rosaura Ruiz Gutiérrez 

7. El Consejo Académico tomó conocimiento referente a la atención que se ha dado a la petición de la Facultad 
de Ciencias a través de ,la Dra. Catalina Stern. Asimismo, se diseñaron estrategias que serán presentadas en 
una próxima reunión a la que se acordó citar a la comunidad académica el día 09 de octubre de 09:00 a 11 :00 
horas.Verificar la información sobre la carga horaria del posgrado. *Adenda anexa 

8. El Consejo Académico tomó conocimiento de la solicitud presentada por la Dra. Guadarrama. 

9. El Consejo Académico tomó conocimiento de la solicitud presentada, toda vez que actualmente esta Unidad 
no cuenta con partida presupuestaria para estas peticiones. Sin embargo, el Consejo Académico se compromete 
a apoyarle con documentos oficiales con el fin de encontrar apoyo en otras instancias. 

10. El Consejo Académico acordó generar el procedimiento para presentar cambio de profesores responsables 

LA SESiÓN SE DIO POR TERMINADAA LAS 13:00 

DRA. MARTHA GAS , 

¿;¡/ 
M. EN C. MARíA O L CARMEN GALlNDO DE . ALFREDOGALLAR,DO TORRES 

SANTIAGO 


